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ANFRAGE 

der Abgeordneten DR.JÖRG HAIDER, GFABI'IL~-MEYER 

ru: den Herrn Bundesminister für soziale VenoJal tung 

betreffend Rehabilitations- und Kuranstalten - Kostenvergleiche 

Da sich die zunehmende Verknappung der Budgetmittel gerade auch im 

Sozialversicherungsbereich bemerkbar macht, erscheint es geboten, im 

Zusammenhang mit den versChiedenen Sozialleistungen der Kostenfrage 

erhöhte Aufmerksamkeit zu sChenken. Diesbezüglich wären U.a. auch 

nähere Informationen darüber von Interesse, wie in Fällen der Rehabilitation 

oder des Kurgebrauches die Relation zwischen den Kosten, die bei Unter

bringung in Heimen der Sozialversicherllilgsträger entstehen, und jenen, die 

bei Unterbringung in privaten Einrichtungen auflaufen, tatsächlich ist. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für soziale Verwaltung die 

Anfrage: 

1) Wie viele Rehabilitations- und Kuranstalten bestehen derzeit als 

Einrichtungen der österreichischen Sozialversicherungsträger - und :ber 

welche Betterlapazität verfügen diese insgesamt? 

2) Wie groß ist die Zahl der in österreich privat geführten Rehabilita-:icr.s

und Kurheime ? 

3) Wie hoch sind die gegenwärtig von den Sozialversicherungsträgern 

a) bei Unterbringung in eigenen Einrichtungen und 

b) bei Unterbringung in privaten Ei..nrichtungen 

gewährten Tagessätze? 
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